

献金 3,871円 (高校職員多数)

献品 高校職員一件 小学校保護者多数

ホカロン60個×3箱 米 10kg×1 4kg×1 3kg×2 2kg×2 500g×1 200g×1

醤油1本 コーヒー1杯 味噌1パック 乾椎茸1箱80g 割り箸22膳 白子海苔3缶詰

め合わせセット1箱 海苔10枚×4 梅干し1袋 梅ちりめん1パック スティックシュガー

詰合せ2箱 セーター7 オーバー1 ウィンドブレーカー1 ポロシャツ1 ズボン1 ジャンバー1

今月は新人戦の日程と重なったため、正平協の夜回り（11月8日）にも炊き出し（11日）にも出られませんでした。炊き出しにはMが生徒を一人連れて行きました。預かった献品は、炊き出しに合わせて届けました。それで、同じ中心メンバーのHさんやWさんが主催しているNPO法人『萌友』の夜の炊き出し（食事会）に、11月17日（毎月第3金曜日）希望してくれた生徒を連れて参加してきました。以下はその報告で、『萌友』の原稿依頼に対して出したものです。

『萌友』の食事会に参加して

11月17日（金）に『萌友』の食事会（炊き出しボランティア）に参加してきました。『萌友』へは初めての参加となりました。教員の高橋が希望生徒2名を連れて行きました。夕方5時に福祉プラザ9階調理室集合に合わせて行きましたが、6時からということで、実際の準備はほとんどすんでいました。食事会と衣類配布は10階で。二人の生徒はそれぞれご飯と豚汁を入れて渡す係をさせてもらっていました。きょうのメニューは納豆ご飯と豚汁、お新香付き。どんぶりご飯と豚汁はお代わり何回でもOKでした。約50人のホームレスの方たちは黙々と食事を堪能していました。他に、全員に歯ブラシとタオル・下着・石けん・クラッカーなどのセットが配されました。

前週土曜日（11日）に五橋公園で行われた正平協の炊き出しが、急に落ちてきた雨のために、衣類配布をきょううに延期したこと。そこで食事がすむとすぐに片付けて、大忙しでその場に衣類や雑貨の配布コーナーを作り、いざスタンバイです。ふと生徒たちが見あたらないと思ったら、下の調理室で大ベテランのボランティアの方たちに（きっとかわいがられながら）ちょうど納豆ご飯に「いただきます」をし始めましたが、夜の8時までの限定参加なので、ご飯をおあずけにさせて2階に連れて行きました。靴と毛布類の担当につきました。靴は26.5が一番よく出ます。

私たちは初めてのことばかりで戸惑いもありましたが、学ぶこともたくさんあったと思います。

（高橋 記）

次に生徒感想を報告します。

N（2年）

人は助け合いながら生きるもの。それをこのボランティアで改めて実感しました。

私が今までやってきたボランティアは、対象と接することなく終わってきました。でも今回は、積極的にホームレスの人たちと接することで始まりました。最初は、どうしていいか戸惑っていましたが、萌友の方々が優しく教えてくれたので、何とか無事に終わることができました。

ホームレスの方たちには、自立しようと頑張っている人たちがたくさんいるそうです。私はそんな人たちの手助けを少しでもできたことを嬉しく思いました。これからもこのような機会があったら、積極的にやりたいと思います。

K（2年）

私は今回ボランティアに初めて参加しました。始めは何をやればいいのか分からず、自分は邪魔にならずに役に立てるのか心配と不安の気持ちでいっぱいでした。しかし、ベテランのボランティアの方たちのおかげもあり、何とか無事に仕事を終えることができました。かんじんのどのようにしてホームレスの方と話せばいいのだろうと悩んでいるうちに、あっという間に時間になり、終わってしまいました。

またこのような機会があったら、次はもっと積極的に接したり仕事ができぱきとできればいいなと思います。今回参加したこと、私なりに得ることがたくさんあったと思います。

